

Horgen, im Januar 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen liebevollen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Rösli Meier-Aeppli

erfahren durften.

Wir danken für die tröstlichen Worte, Karten, Blumen und Spenden für Agape International Südamerika.

Besonders danken wir Pfarrer Johannes Bardill für die einfühlsamen Abschiedsworte.

Wir danken allen, die der lieben Verstorbenen zu Lebzeiten Gutes erwiesen haben, und allen, die sie auf ihrem letzten Gang begleitet haben.

Die Trauerfamilien